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７月２３日（火） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会  平 井  正 一 １ 

２ 六 諭 会 染 谷  信 一 ２ 

３ 公 明 党 𠮷 岡  美 雪 ３ 

４ 民 主 連 合 小 椋  直 樹 ４ 

５ の だ み ら い 谷 口  早 苗 ５ 

６ 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 ６ 

７ 市 民 ネ ッ ト ワ ー ク 小室 美枝子 ７ 
 

７月２５日（木） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

８ 野田の明日を考える会 金 木  祐 輔 ８ 

９ い ち い の 会 河 井  哲 弥 ９ 

10 政 清 会 深 井  和 幸 10 

11 六 諭 会 濵 田  勇 次 11 

12 公 明 党 桜 田  康 則 12 

13 民 主 連 合 古 矢  千 晴 13 

14 の だ み ら い 庄 司  真 生 14 
 

７月２６日（金） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

15 日本共産党野田市議団 長  勝 則 15 

16 政 清 会 中 村  裕 介 16 

17 六 諭 会 川 崎  貴 志 17 

18 公 明 党 内 田  陽 一 18 

19 民 主 連 合 滝 本  恵 一 19 

20 の だ み ら い 栗 原  基 起 20 
※質問時間は１人４０分以内、質問回数は無制限とします。 
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質問順位１         質問者  平井 正一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 今後の市政方針につい

て 

 

３期目の市政運営について 
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質問順位２         質問者  染谷 信一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 都市計画道路堤台柳沢

線について 

１ 現在の進捗状況について 

２ 清水公園駅東口方面へのアクセスについて 

３ 県道結城野田線までの延線について 

４ 今後の予定について 

 

２ 障がい者グループホー

ムについて 

 

１ 現在の市内のグループホームの施設数・利用者数につい

て 

２ 障がい者グループホーム「恵」による不正請求に関する

事実確認について 

 

３ 尾崎谷津の自然環境に

ついて 

 尾崎谷津の自然環境をどのように保全していくか市の見解

を伺う。 
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質問順位３         質問者  𠮷岡 美雪 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 第４次野田市障がい者

基本計画について 

１ 現在の本市における障がい種類別の障がい者手帳所持者

数について 

２ 今回の計画の基本的な考え方について 

３ 今回の基本計画策定に当たっての市内の障がい者の当事

者団体等からの主な意見並びに各事業所等へのアンケート

及びヒアリング調査の主な結果と、それをどのように基本

計画に反映させたのかについて 

４ 情報アクセシビリティの向上及び意思疎通支援の現状と

今後の取組について 

５ 相互支援体制の構築として重層的支援体制の整備の今後

の取組について 

６ インクルーシブ教育システムの現状と今後の取組につい

て 

７ スポーツに親しめる環境の整備の現状と今後の取組につ

いて 

 

２ 熱中症対策について 

 

１ 熱中症から地域住民の生命を守るための現状と今後の取

組について 

２ 高齢者の熱中症に対する予防への意識を醸成するための

取組について 

３ 高齢者世帯等に対してエアコンの整備や点検を促す取組

について 

４ エアコンの利用控えへの対策について 
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質問順位４         質問者  小椋 直樹 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 野田市の早期離職者に

ついて 

 

 過去５年間に採用された職員の直近の離職率及び早期離職

への対策について 

２ 野田市のインターンシ

ップについて 

 

１ インターンシップ配属先決定までの流れ及び業務内容に

ついて 

２ インターンシップの実施に当たっての課題と対策につい

て 

 

３ こども誰でも通園制度

について 

１ 野田市のこども誰でも通園制度準備の進捗状況について 

２ 制度導入に向けた保育士確保状況、勤務体制について 

 

４ 野田市における遺骨の

管理等について 

１ 過去５年間の遺骨管理の対象件数について 

２ 遺骨管理をする上で困難だった事例の概要について 

３ 今後の課題と対策について 
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質問順位５         質問者  谷口 早苗 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 犬の飼育等に関するル

ールやマナーについて 

 

１ 過去５年の犬の登録数と狂犬病予防接種数について伺

う。 

２ 狂犬病予防接種啓発活動において、今後の課題や周知方

法について伺う。 

３ マイクロチップ装着が義務づけられて、飼い主への登録

に関する周知方法や犬の所在地変更や死亡した場合の手続

について伺う。 

４ 本市は、令和５年度から狂犬病予防法の特例が適用され

たが、従来の登録方法と比べてどのような点が変わったの

か伺う。 

５ 犬の飼育に関する過去５年の苦情件数や苦情の内容につ

いて伺う。 

６ 野田市ポイ捨て等禁止及び環境美化を推進する条例に

は、飼い犬等の排せつ物等の放置は禁止行為であると示さ

れているが、ルールを守らない飼い主が散見される。ルール

を守らない飼い主について市の見解を伺う。 

７ 犬を飼っている人、そうでない人も気持ちよく暮らせる

ように飼育マナーに対するルールの強化が必要と考える

が、今後の課題や取組について伺う。 

 

２ 市道における狭隘道路

対策について 

 

１ 現在、いわゆる、みなし道路と言われている狭隘道路の延

長等について伺う。 

２ 狭隘道路により支障が生じた事例などがあれば伺う。 

３ 狭隘道路における今後の課題と対応について伺う。 

４ 国の狭あい道路整備等促進事業を活用して解消を図るべ

きではないかと考えるが、市の見解を伺う。 
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質問順位６         質問者   星野 幸治 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 子ども医療費の助成に

ついて 

１ 直近の千葉県内の子ども医療費助成制度の助成対象年齢

の状況について伺う。 

２ 直近の千葉県内の子ども医療費助成制度の自己負担金の

状況について伺う。 

３ 野田市では高校生年代の一部負担金を 500 円としている

が、その積算根拠と考え方について市の見解を伺う。 

４ 高校生年代の一部負担金 500円は廃止すべきと考えるが、

市の考えを伺う。 

 

２ 野田市の介護事業の現

状と今後の取組について 

１ 今年度の介護報酬改定について、野田市としての所見を

伺う。 

２ 野田市における訪問介護事業所数と従事者数及び利用者

数の実態について、過去５年間の推移を伺う。 

３ 各地域包括支援センターの人員体制について現状を伺

う。 

４ 介護人材の確保について、ケアマネジャーの処遇改善を

含め、市の取組を伺う。 

 

３ 市営住宅の住環境改善

について 

１ 野田市の市営住宅の入戸率の状況と変化について伺う。 

２ 市の公営住宅としての市営住宅の在り方について、基本

的な考えを伺う。 

３ 維持・管理についてどのようにお考えか伺う。 

４ お風呂やエアコン、またエレベーターの設置など、バリア

フリー化を含めた住環境の改善が必要と考えるが、市とし

ての考えを伺う。 
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質問順位７         質問者 小室 美枝子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市長の政治姿勢につい

て 

 

１ 市長として、現在の野田市の課題を挙げていただき、これ

からの４年間でどのように向き合うのかを伺う。 

２ 令和６年６月 26日公布の地方自治法の一部を改正する法

律の指示権と地域課題解決における団体指定について、見

解を伺う。 

 

２ 野田市の環境保全及び

地権者の視点から不法投

棄への対応強化について 

 

１ 野田市内における産業廃棄物等の不法投棄が確認されて

いる件数について 

２ 不法投棄の現場では、具体的にどんなものが投棄されて

いるかについて 

３ 不法投棄に対する千葉県及び野田市の対応について 

４ 野田市内の土地に不法投棄された事例から、廃棄物の処

理及び清掃に関する法律をもって解決することができない

場合は、地権者及び近隣住民を守れないと考えるが、市の見

解を伺う。 

５ 条例制定の必要性について、市の見解を伺う。 

 

３ 教科書展示会の開催に

おける野田市の見解につ

いて 

１ これまで開催された過去５回の教科書展示会の来場者数

とアンケートの回収枚数を伺う。 

２ アンケートには２項目について記載することになってい

るが、このアンケートに寄せられた意見は主にどのような

意見で、どんな意見が反映されてきたのかを伺う。 

３ アンケートの２項目に加え、来場者の感想や意見を記入

する項目を入れていただきたいと考えるが、市の見解を伺

う。 

４ 東葛飾西部採択地区協議会の公開について、市の見解を

伺う。 
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質問順位８         質問者  金木 祐輔 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 夏休みのプールの開放

事業について 

 

１ 今後のプール開放事業に大きく関係する公営プールの整

備の進捗状況について伺う。 

２ 今年の夏休みは五つの小学校プールを外部委託して開放

することになっているが、どういった経緯でこのようなプ

ール開放になったのか伺う。 

３ プールを開放する小学校５校は、どのような基準で選ん

だのか伺う。 

４ プールを開放する学校の先生方の影響について伺う。 

５ 来年度以降も小学校プールを開放する方向で考えている

のか、また民間のプールをより使いやすい形で利用するこ

とも考えているのか伺う。 

 

２ サイクリングロード

（江戸川ルート）整備に

ついて 

１ 関宿橋の平面交差を横断するサイクリストや歩行者の安

全確保から、県道境杉戸線バイパス開通に伴って信号機や

横断歩道の設置を要望することについて市の見解を伺う。 

２ 利根運河と江戸川の合流地点付近の野田市に入る地点

に、野田市をアピールする看板を設置することについて当

局の考えを伺う。 
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質問順位９         質問者  河井 哲弥 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市民の命を守るための

根幹である消防庁舎の設

備、救命機器及び救命・

防災技術について 

 

１ 消防本部の入る消防庁舎は昭和 45年竣工だが、設備等の

老朽化の現状と今後の整備方針について伺う。 

２ 救命と防災に係る最新技術の導入状況について伺う。 

 

２ 市民の安全を守るため

の、通学路を含む道路の

安全対策について 

１ 交通事故が起きてしまった現場のその後の改善対応につ

いて伺う。 

２ 令和４年 12月段階で歩道整備が必要と考えられる要望箇

所 31件の進捗状況と、現在の歩道整備の要望件数と進捗状

況について伺う。 

 

３ 浸水想定区域における

豪雨、風水害対策につい

て 

１ 岩名地区、東宝珠花地区及び木間ケ瀬地区の排水施設改

修等の進捗状況と効果について伺う。 

２ ワンコイン浸水センサの効果について伺う。 
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質問順位１０         質問者 深井 和幸 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 個人住民税の定額減税

等について 

 

１ 定額減税額の確認及び実施方法について 

２ 不足額給付の実施等について 

３ 定額減税等に係る特殊詐欺対策について 

 

２ 野田市シルバープラン

における高齢者の生きが

いづくりについて 

 

１ これまでの成果と課題について 

２ 今後の展望について 

 

３ 交通不便地域対策につ

いて 

１ デイサービスの送迎車両を活用した運行における、これ

までの経過及び今後の予定について 

２ 病院送迎バスの混乗による運行開始に向け、整理すべき

課題と今後の予定について 

 

４ 図書館事業の実施状況

について 

１ 利用登録者数等を増やす取組について 

２ 貸出点数等を増やす取組について 

３ ブックスタートなどの図書館サービスの実施状況や今後

の取組について 
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質問順位１１        質問者  濵田 勇次 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 重層的支援体制整備事

業の進捗状況について 

 

１ 令和３年からの移行準備期間の総括について 

２ 支援の体制構築と取組について 

３ 支援の周知について 

 

２ ヤングケアラー支援の

状況について 

 

１ 子ども・若者育成支援推進法の改正による取組について 

２ ヤングケアラー支援と重層的支援体制整備事業との包括

的見解について 

３ 東葛近隣５市の動向について 

４ 支援の周知について 
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質問順位１２        質問者  桜田 康則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 胃がん検診について 

 

１ 野田市での令和５年度の胃がん検診の受診率、今後の受

診率を高めるための方策及び胃がん発見率について伺う。 

２ バリウム検査ができない方への対応について伺う。 

 

２ 救急医療体制について １ 救急医療の医師不足に対する現在の医師確保の状況につ

いて伺う。 

２ 令和５年度の救急搬送の重症度の割合及び受入病院につ

いて伺う。 

３ ４月から行われているオンライン診療の利用状況につい

て伺う。 

４ 他市の消防本部で活用されているＬｉｖｅ１１９の野田

市での導入について伺う。 
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質問順位１３        質問者  古矢 千晴 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 学校給食について 

 

１ 食材価格高騰への対応策について 

２ 食べ残しの状況及び対策について 

３ アレルギーや宗教上の理由で、給食を喫食していない児

童生徒の状況及び対応について 
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質問順位１４        質問者  庄司 真生 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ イノシシの目撃情報が

多発しているが、市の対

応状況と今後の対策につ

いて 

 

１ イノシシの目撃情報が多発しているが、その要因を伺う。 

２ イノシシの過去５年の目撃情報件数・駆除件数について

伺う。 

３ イノシシの目撃情報に関して、市民に向けての周知方法

を伺う。 

４ 県や他市との広域連携の状況を伺う。 

５ イノシシに係るこれまでの対策と新たな対策について、

市の見解を伺う。 

 

２ ヤングケアラーについ

て 

 

１ 市における実態について伺う。 

２ 支援方法について伺う。 

３ 支援に係る今後の方針について伺う。 
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質問順位１５         質問者  長 勝則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市道における狭隘道路

の対策について 

 

１ 市道における狭隘道路の現況について 

２ これまでの狭隘道路の解消実績について 

３ 狭隘道路における消火活動や救急車等の乗り入れで支障

が生じた事例について 

４ これまで市が実施してきた狭隘道路対策の内容について 

５ 狭隘道路対策において、国の支援制度を活用した実績に

ついて 

６ 交付金を活用するための、狭あい道路拡幅等整備促進計

画の作成について 

７ 狭隘道路拡幅整備の協力を目的としたチラシやパンフレ

ットの作成、市報、ＨＰへの掲載による効果的な周知活動に

ついて 

８ 野田市狭隘道路の拡幅に関する条例の制定について 

 

２ 水道施設の耐震化及び

更新について 

 

１ 市内の配水管の耐震化と更新計画について 

２ 市内の水道施設の耐震化の現状と課題について 

 

３ 建設労働者の支援策の

充実について 

 

１ 小規模工事登録制度の登録状況及び発注状況と課題につ

いて 

２ 建設キャリアアップシステム（ＣＣＵＳ）について、当局

の見解を伺う。 

３ 公共工事の現場でのＣＣＵＳの推進と普及について 

４ ＣＣＵＳ義務化モデル工事の試行について 

５ 建設業退職金共済証紙の直近年度の証紙購入状況報告書

と証紙貼付実績報告書の内容について 
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質問順位１６        質問者  中村 裕介 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 都市計画道路堤台柳沢

線について 

 

１ 座生川暗渠化を含む現在の進捗状況について 

２ 今後のスケジュールについて 
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質問順位１７        質問者  川崎 貴志 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 民間施設も含めた市内

に設置されているＡＥＤ

について 

 

１ 現在設置されている場所や数量について 

２ 緊急時にＡＥＤの設置場所や使用の可否がすぐに分かる

仕組みづくりについて 

２ 教育現場におけるダイ

バーシティー（多様性）

の在り方について 

 

１ 時代に即した制服の在り方について 

２ 多国籍化に伴う多言語への対応について 

３ 長欠児童生徒へのフォローや小規模特認校の方向性につ

いて 

 



 18 

質問順位１８        質問者  内田 陽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ ハラスメント対策につ

いて 

 

１ 窓口や電話などでの職員へのカスハラへの対応について、

情報把握や情報共有などの現状、課題、今後の取組を伺う。 

２ 市職員におけるパワハラなどの把握や対応状況、課題、今

後の取組を伺う。 

２ 市内公立保育所におけ

る保育環境について 

１ 熱中症対策について、現状、課題、今後の取組を伺う。 

２ トイレ洋式化について、現状、課題、今後の取組を伺う。 

３ アレルギー食・ハラール食などの給食について、現状、課

題、今後の取組を伺う。 

３ 市内公立小中学校の運

営について 

１ 市教委への事故などの報告、連絡、相談についての現状、

課題、今後の取組を伺う。 

２ 不登校、長欠、いじめ等の現状、課題、今後の取組を伺う。 

３ 学校での熱中症対策の現状、課題、今後の取組を伺う。 

４ 文化財について  市内の文化財の現状、課題、今後の取組を伺う。 

５ ゲリラ豪雨対策につい

て 

１ ゲリラ豪雨時の体制や対策等の現状と課題、今後の取組

を伺う。 

２ 土のう配布体制の現状と課題、今後の取組を伺う。 

３ 洪水箇所の把握をはじめ対策等の現状と課題、今後の取

組を伺う。 

４ 雨水貯留タンク設置費補助の現状と課題、今後の取組を

伺う。 

６ 行政窓口対応について １ 様々な行政窓口での、障がい者の方々への支援状況を伺

う。 

２ 軟骨伝導イヤホンなど、障がいをお持ちになっている

方々や高齢者の方々に役に立つ品物の窓口配置について、

今後の取組を伺う。 

７ 防災対策について １ 防災に関する訓練や講話などの現状と今後の取組を伺う。 

２ ＡＲ・ＶＲを活用した災害時シミュレーションの導入に

ついて、御見解を伺う。 

３ 防災備蓄品増強について、現状と課題、今後の取組を伺う。 

４ ペット同行避難、同伴避難への支援状況、課題、今後の取

組は。 

８ 消防フェアについて  消防フェアについての現状と課題、今後の取組は。 
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質問順位１９        質問者  滝本 恵一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市が行う施策のスピー

ド感について 

 

１ 施策の決定及び施策の実施それぞれのプロセスについて 

２ スピード感をもって施策を実施する上での組織的な課題

と対策について 

 

２ 防災備蓄食料品につい

て 

１ 備蓄食料品購入時の賞味期間の考え方について 

２ 備蓄食料品入替え時の処分方法について 

３ 備蓄倉庫内の保存環境について 

４ アレルギー食やハラール食等に対応する備蓄食料品につ

いて 

５ ローリングストック協定について 

 

３ 市内の小中学校におけ

る自動採点システムにつ

いて 

１ 教職員が現在、採点に費やしている時間について 

２ 自動採点システムを導入することについて 

 

 

４ 市内の小中学校におけ

るジェンダーレス水着に

ついて 

 

１ 現在の水泳授業での水着について 

２ ジェンダーレス水着を導入することについて 

５ 市内の中学校における

英語授業について 

 

 ５ラウンドシステムの導入について 

６ 市内の小中学校におけ

るラーケーション導入に

ついて 

 ラーケーションを導入することについて 
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質問順位２０        質問者  栗原 基起 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 職員の退職者状況につ

いて 

 

１ 野田市の正規職員、会計年度任用職員、教職員における世

代別退職者の過去５年の推移状況及びそれに対する当局の

見解について伺う。 

２ 野田市の職員数や予算等が同規模の自治体や近隣市で比

較した退職率の状況及びそれに対する当局の見解について

伺う。 

３ これまで実施してきた退職者を減らすための対策や今後

の取組について伺う。 

 

２ 野田市長選挙について 

 

１ 市長選挙に係る市民への周知の内容について伺う。 

２ 無投票の選挙になった際の予算執行の内訳について伺

う。 

３ 無投票の選挙になった場合の事務対応について伺う。 

 

３ 市長の市政運営につい

て 

１ ３期目の市政運営に向けて掲げた公約の内容について伺

う。 

２ ３期目で実施されていく組織マネジメントの展望につい

て伺う。 

３ ３期目で実施されていく人材マネジメントの展望につい

て伺う。 



